



DOCUMENTOS EPISTOLARES

REDEA. DERECHOS EN ACCIÓN | Año 2 N° 3 | Otoño 2017

PORTADA: VIVIANA KERT | PEZ DE RÍO L

TÉCNICA OLEO 30 X 40.

OBRAS A LA VENTA

Ayer bebí mil noches o mil botellas, no podría distinguir. Una vez escuche una historia celta, decía que la verdad y la mentira tenían sus formas, su lógica, su estética. Pero un Dios, entro en cólera con los hombres y las metió en una botella, la sacudió durante noches, y las devolvió a la tierra de los humanos, pero ya era imposible distinguir cual era cual. Conozco gente que reniega de esta historia, dicen que si la mentira no se pareciera a la verdad, no tendría sentido, sería una obviedad más que una mentira. Quizás con la verdad nos pase lo mismo.

BAIBIENE Ramón Mariano